

**4138/J XXV. GP**

---

**Eingelangt am 11.03.2015**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Bildung und Frauen

**betreffend vom BMBF betriebene Internetseiten**

Wie die letzte Sitzung des Unterausschusses des Unterrichtsausschusses gezeigt hat, herrscht in ihrem Ministerium offenbar Unklarheit, welche Internetseiten vom BMBF betrieben werden. So war Ihnen nicht bekannt, dass im Impressum der Seite <http://www.ahs-vwa.at> ebenfalls das BMBF zu finden ist.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Bildung und Frauen die folgende

### **Anfrage**

1. Welche Internetseiten verantwortet inhaltlich das BMBF?
2. Wer ist jeweils für deren Aktualisierung zuständig?
3. Gibt es im BMBF eine für die Erstellung von Internetseiten zuständige Stelle?
4. Gibt es im BMBF eine für den Betrieb von Internetseiten zuständige Stelle?
5. Gibt es im BMBF eine für die Wartung von Internetseiten zuständige Stelle?
6. Welche Seiten wurden nicht durch das BMBF intern erstellt, sondern durch externe Unternehmen?
7. Welche Unternehmen wurden seitens des BMBF dazu beauftragt, Internetseiten zu erstellen?
8. Auf welche Höhe beliefen sich die Kosten jeweils und insgesamt für hausintern erstellte Internetseiten?

9. Auf welche Höhe beliefen sich die Kosten jeweils und insgesamt für die von externen Unternehmen erstellten Internetseiten?
10. Auf welche Höhe belaufen sich die laufenden Wartungskosten für vom BMBF betriebene Internetseiten?